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28117 André Prud'homme, Gilles Prud'homme, Jean-Paul Fortin, André Fortin et Savino Cantatore -
v. - Fernand Prud'homme - et - Société Radio-Canada, La Presse Ltée, 3834310 Canada Inc.,
Groupe Transcontinental G.T.C. Ltée et Fédération professionnelle des journalistes du Québec
(Qué.) 2002 SCC 85 / 2002 CSC 85

Coram : Le juge en chef McLachlin et les juges L'Heureux-Dubé, Gonthier, Iacobucci, Major, Bastarache,
Binnie, Arbour et LeBel

L'appel contre l'arrêt de la Cour d'appel du Québec, numéro 500-09-007900-996, en date du 26 juin 2000,
entendu le 13 mars 2002, est rejeté avec dépens.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec, Number 500-09-007900-996, dated June 26,
2000, heard on March 13, 2002, is dismissed with costs.

28654 James Chamberlain, Murray Warren, Diane Willcott, Blaine Cook, by his Guardian Ad Litem,
Sue Cook, and Rosamund Elwin - v. - Board of Trustees of School District No. 36 (Surrey) - and -
EGALE Canada Inc., British Columbia Civil Liberties Association, Families in Partnership,
Board of Trustees of School District No. 34 (Abbotsford), Elementary Teachers’ Federation of
Ontario, Canadian Civil Liberties Association, Evangelical Fellowship of Canada, Archdiocese
of Vancouver, Catholic Civil Rights League and Canadian Alliance for Social Justice and Family
Values Association (B.C.) 2002 SCC 86 / 2002 CSC 86

Coram: McLachlin C.J. and L'Heureux-Dubé, Gonthier, Iacobucci, Major, Bastarache, Binnie, Arbour and
LeBel JJ.

The appeal from the judgment of the Court of Appeal of British Columbia (Vancouver), Number CA025465,
dated April 17, 2001, heard on June 12, 2002 is allowed with costs throughout to the appellants.  The question of whether
the books should be approved is remanded to the School Board to be considered according to the criteria laid out in the
Board’s own regulation, the curriculum guidelines and the broad principles of tolerance and non-sectarianism underlying
the School Act.  Gonthier and Bastarache JJ. are dissenting.

L'appel contre l'arrêt de la Cour d'appel de la Colombie-Britannique (Vancouver), numéro CA025465, en date
du 17 avril 2001, entendu le 12 juin 2002 est accueilli avec dépens en faveur des appelants dans toutes les cours.  La
question de savoir si les manuels devraient être approuvés est renvoyée au Conseil scolaire pour qu’il tranche en fonction
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des critères établis dans son règlement, des lignes directrices afférentes au programme d’études et des principes généraux
de tolérance et de non-confessionnalité qui sous-tendent la School Act.  Les juges Gonthier et Bastarache sont dissidents.


